

Principes d'économie moderne



Click here if your download doesn"t start automatically

Principes d'économie moderne

Joseph Stiglitz, Jean-Dominique Lafay, Carl E. Walsh

Principes d'économie moderne Joseph Stiglitz, Jean-Dominique Lafay, Carl E. Walsh

Les compléments associés aux Principes d'économie moderne de Stiglitz-Lafay-Walsh ont été conçus pour offrir une expérience d'apprentissage interactive qui conduit les étudiants à être actifs, à interagir avec le contenu du manuel, à approfondir les concepts importants, à compléter des informations, à visualiser les effets concrets de certains événements, et à reconstruire par eux-mêmes des concepts économiques et leur utilisation. Ces compléments multimédia sont insérés dans les pages du manuel (version numérique). Ils précisent, détaillent et complètent le contenu et permettent de s'assurer de la maîtrise des notions, définitions et concepts importants présentés dans le manuel. Ces compléments comportent des animations avec voix-off facilitant l'apprentissage. Ils offrent des vidéos pour préciser et détailler certaines démonstrations. Ils proposent des outils de simulation permettant d'appliquer les concepts étudiés et de visualiser les effets sur l'activité économique d'un pays. Ils incluent des graphiques, figures et tableaux en complément de ceux du manuel. Ils incluent également de très nombreuses questions avec leur solutionnaire détaillé. Ces questions permettent de tester au cours de la lecture compréhension et maîtrise des connaissances étudiées et d'appliquer les concepts à des cas réels.



Lire en ligne Principes d'économie moderne ...pdf

Téléchargez et lisez en ligne Principes d'économie moderne Joseph Stiglitz, Jean-Dominique Lafay, Carl E. Walsh

976 pages
Extrait
La science économique moderne

SUJETS ÉTUDIÉS

- 1 La science économique : définitions et concepts clés.
- 2 Ce qu'est un marché. Les principaux marchés de l'économie.
- 3 Pourquoi l'économie est une science et pourquoi les économistes sont si souvent en désaccord.

Depuis les années 1990, l'économie mondiale a connu des bouleversements considérables, tant dans son fonctionnement conjoncturel que dans son organisation structurelle.

La crise financière et économique qui a débuté aux États-Unis en 2007 et qui s'est transmise à la planète entière s'est retrouvée au centre de l'actualité au cours des six dernières années. Il faut dire que ce dysfonctionnement conjoncturel de l'économie mondiale, d'une ampleur et d'une durée extrêmes, rappelle inévitablement la Grande crise de 1929. La chute a été d'autant plus mal ressentie qu'elle est arrivée après cinq années d'une croissance mondiale sans précédent (près de 5% par an). Ceux qui pensaient que, depuis la Seconde Guerre mondiale, les États étaient parvenus à contrôler les cycles économiques grâce à des politiques publiques adaptées ont dû sérieusement réviser leurs positions.

C'est surtout la vitesse de transmission des problèmes d'un pays à l'autre qui a surpris, ainsi que la lenteur et l'impuissance des institutions publiques nationales et internationales. Comme si, face à une mondialisation économique accélérée, les institutions politiques censées prévenir et contrôler les trop forts dérapages cycliques de l'économie n'avaient pas été capables de suivre le rythme qui leur était imposé. Quoi qu'il en soit, la difficile épreuve économique que le monde vient de subir - et dont l'Europe semble avoir plus de mal à sortir que les autres - est une source de réflexion à la fois nécessaire et fascinante pour tous les économistes.

° La focalisation sur la «crise» ne doit pas faire oublier une autre caractéristique majeure de l'économie mondiale. Cette dernière a en effet connu de profondes modifications structurelles qui se sont opérées au cours des trente dernières années. Les entreprises ne produisent plus de la même manière ni aux mêmes endroits (beaucoup se sont «délocalisées»). Les modes de distribution des biens et services ont considérablement changé et de nombreux produits nouveaux sont apparus.

Pour une large part, ces modifications structurelles résultent directement de l'apparition de technologies à la fois innovantes et performantes.

Tout comme la révolution industrielle des XVIIIe et XIXe siècles a transformé l'économie agricole de la Grande-Bretagne en économie industrielle (avant de se propager dans d'autres pays), la «révolution de l'information» que nous vivons actuellement change radicalement tout un ensemble d'actes de la vie courante. Parallèlement, le secteur des technologies de l'information prend une place grandissante dans les économies des pays industrialisés. Depuis les années 1990, Microsoft, le producteur des systèmes d'exploitation Windows ainsi qu'Intel, le plus grand constructeur mondial de microprocesseurs (pièce centrale des ordinateurs), figurent parmi plus grandes entreprises américaines, comme en témoigne le fait qu'elles soient retenues dans le calcul du Dow Jones des valeurs industrielles (c'est-à-dire de l'indice le plus célèbre des cours sur les marchés boursiers américains).

Certes, la brève crise financière de 2000-2001, qui a concerné presque uniquement le secteur des nouvelles technologies, avait déjà un peu refroidi - au moins temporairement - l'enthousiasme des investisseurs. Malgré cela, même pendant la crise financière et économique de 2008-2010, les pionniers de l'économie numérique ont continué sur leur lancée. Une société comme Google, premier site mondial de recherche sur Internet, a connu par exemple une progression de près de 50% de son cours de bourse. Début 2013, cette société atteignait une valeur boursière de 260 milliards de dollars, en réponse à un chiffre d'affaires annoncé de 38 milliards de dollars pour 2012 et un bénéfice net de 8 milliards de dollars.

(...) Présentation de l'éditeur

Les Principes d'économie moderne de J. E. Stigliz, J.-D. Lafay et C. E. Walsh constituent un outil d apprentissage exceptionnel, tant pour les étudiants des 1er et 2e cycles que pour les personnes qui souhaitent acquérir une formation solide en économie et se tenir informées des derniers développements de la science économique moderne. Dans ses versions américaine et française, cet ouvrage est l un des manuels d économie les plus connus et les plus utilisés dans le monde. Les principes fondamentaux de la micro et de la macroéconomie modernes y sont exposés de facon simple et progressive, mais sans compromis sur la rigueur d analyse et avec le souci constant d établir des liens entre les analyses théoriques et le monde réel. Le lecteur est initié progressivement aux avancées les plus récentes de la discipline. Cette quatrième édition française a été profondément remaniée, notamment les chapitres concernant les questions macroéconomiques. La crise économique et financière de 2008-2010 a profondément changé notre perception des réalités économiques. Il est plus que jamais important de comprendre les mécanismes qui sont entrés en jeu, et pourquoi ils l'ont fait de facon aussi brutale et massive. Les références à l'Europe ont été mises à jour et multipliées, et ceci bien au-delà du chapitre européen propre à l'éditionfrançaise. On retrouve dans cette nouvelle édition les qualités pédagogiques qui ont fait le succès des éditions précédentes, avec dans chaque chapitres des applications pratiques, des encadrés associés aux sujets traités, une synthèse des principaux points à retenir et une série d exercices. L emploi de la couleur renforce aussi beaucoup la qualité pédagogique du texte. Quatrième de couverture

Ce manuel d'analyse économique est l'un des plus connus et des plus utilisés dans le monde. Les principes fondamentaux de la micro- et de la macroéconomie modernes y sont exposés de façon simple et progressive, mais sans compromis sur la rigueur d'analyse et avec le souci constant d'établir les liens entre les analyses théoriques et le monde réel. De plus, et c'est une grande force de ce manuel, le lecteur est initié aux avancées les plus récentes de la discipline : économie de l'information, concurrence imparfaite et théorie des jeux, progrès technique, nouvelles théories de la croissance... Enfin, et le fait mérite d'être souligné dans un manuel écrit par un auteur américain, un chapitre spécial est consacré à l'Europe. Chaque chapitre comporte des applications pratiques, des encadrés portant sur les questions de politique économique associées aux thèmes traités, une synthèse des principaux points à retenir et une série d'exercices. L'emploi de la couleur renforce encore la qualité pédagogique du texte. Ecrit par l'un des meilleurs économistes de sa génération, cet ouvrage constitue un outil d'apprentissage exceptionnel tant pour les étudiants des premier et deuxième cycles que pour les personnes qui souhaitent acquérir une formation solide en économie ou se tenir informées des derniers développements de la science économique moderne.

Download and Read Online Principes d'économie moderne Joseph Stiglitz, Jean-Dominique Lafay, Carl E. Walsh #XWVK0QGAHB5

Lire Principes d'économie moderne par Joseph Stiglitz, Jean-Dominique Lafay, Carl E. Walsh pour ebook en lignePrincipes d'économie moderne par Joseph Stiglitz, Jean-Dominique Lafay, Carl E. Walsh Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres Principes d'économie moderne par Joseph Stiglitz, Jean-Dominique Lafay, Carl E. Walsh à lire en ligne.Online Principes d'économie moderne par Joseph Stiglitz, Jean-Dominique Lafay, Carl E. Walsh ebook Téléchargement PDFPrincipes d'économie moderne par Joseph Stiglitz, Jean-Dominique Lafay, Carl E. Walsh MobipocketPrincipes d'économie moderne par Joseph Stiglitz, Jean-Dominique Lafay, Carl E. Walsh EPub XWVK0QGAHB5XWVK0QGAHB5XWVK0QGAHB5